

新宮市内小・中学校入学式



王子ヶ浜小の新1年生



と仲良し友達をたくさん作る▽先生や友達の話をよく聞く▽命を大切にする子になるーの四点をあげ、「この四つの約束事をしっかりと守って、毎日を楽しんで元気に過ごし

「てください」と呼びかけた。
このほか、クラスの担当職員らの紹介があった。
児童は保護者らの盛大な拍手の中、職員の誘導に従って退場し、新たな生活へのスタートをきった。

城南中学校では、45人（男子23人、女子22人）の新入生が式に臨んだ。中田善夫校長が、「新入生の皆さん、入学おめで

といふ。今日からの伝統ある
城南中学校の仲間です。
厳しさとする氣のあふれ
る素晴らしい学校になれ
るよう一丸となって取り
組んでいきましょう。ま
た、伸び盛りの大切な時
期に自分を鍛えて可能性
を広げ、手応えや自信が
実感できるように一日一
日挑戦を続けていきまし
ょう」と激励した。

「私も努力してあがります
ので、どうぞおしゃべりして
願いしまわ」と意気込み
を語った。
・ なお、和歌山県内の県
立学校と各市町村の小・
中学校などは、県教育委
員会からの要請を受けて
12日（日）まで臨時休校
中。13日（月）以降につ
いては、状況を踏まえな
がら対応する予定。

新宮市立の小・中学校で9日、入学式が行われた。新型コロナウイルス感染防止対策で、マスクを着けた新入生が式に参

列し、新たな環境に期待を抱いて大きな一步を踏み出した。

の児童40人（男子24人、女子16人）が保護者とともに登校。国歌・新宮市歌・校歌を斉唱した。

人の1年生の皆さん、ご入学おめでとうございます。2年生から6年生のお兄さん、お姉さん、そして先生たちは、笑顔い

A group of students in dark blue school uniforms with white collars and ties are standing in rows, facing forward. They appear to be in a large hall or gymnasium with a high ceiling and wooden beams. The lighting is bright, coming from overhead fixtures.

中学校の新1年生
のないよつとあわまなこ
とに積極的に取り組んで
ください。皆さんのが一日
でも早く学校に馴染める
ように応援しています」「

新たな環境に期待



令和2年(2020年)

4月10日

金曜日



新宮市五新7-26
TEL0735-29-7867

発行所 紀南新聞社
〒647-0043
和歌山県新宮市緑ヶ丘
2丁目1番33号
購読に関するお問い合わせ
TEL 0735-22-4646

祥真くんが、「今私たちの胸には新たな希望が満ち溢れています。城南中学校の生徒として校訓を乱すことなく、互いに励み励ましあってよりよい伝統を築いていくことを誓います」と宣誓しました。